

<b>Zeitschrift:</b>	Générations : aînés
<b>Herausgeber:</b>	Société coopérative générations
<b>Band:</b>	26 (1996)
<b>Heft:</b>	4
<b>Artikel:</b>	Marc Guignard n'est plus! : Un jaillissement d'idées s'est arrêté
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-828658">https://doi.org/10.5169/seals-828658</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Marc Guignard n'est plus!

*Un jaillissement d'idées s'est arrêté*

*Après 25 ans de collaboration avec notre mensuel, ses dynamiques participations à notre conseil d'administration, Marc Guignard le créateur du Mouvement des Aînés, l'infatigable animateur de tant d'actions, est parti le 21 janvier 1996, malgré une lutte farouche, de plusieurs années, contre la maladie.*

**E**n décembre 1970, dans la salle de la paroisse de St-Marc, à Lausanne, il ficelait avec nous des paquets du nouveau mensuel «Aînés» pour la première expédition. C'était le N° 1 qui avait huit pages. Marc était un élément moteur du comité de création de la revue qui allait, de mois en mois, gagner toujours plus d'abonnés jusqu'à en compter 35 000 aujourd'hui.

Une grande partie du succès de notre mensuel lui est dû, grâce à son sens du social, son amour des personnes âgées, son dévouement inlassable à toutes sortes de causes et d'actions. Au conseil souvent, il nous poussait en avant, amenant des idées de rubriques, de propagande, de recherches de fonds pour tenir le coup, totalement dévoué, d'une manière bénévole, à la cause de notre

journal. Il veillait sur la publication comme un père sur son fils, conseillant sans cesse, redressant la barre si on s'écartait de notre but. Il était le vent qui gonflait notre voile. Si nous avons de l'élan maintenant, c'est à sa poussée que nous en devons une grande partie. Merci Marc Guignard, «Générations», dont tu avais trouvé le titre pour succéder à «Aînés», te sera toujours reconnaissant.

*La Rédaction*

## Marc Guignard, créateur du MDA

Au tournant de 1968, se dessinait l'évolution sociale de ce que l'on a appelé «le 3<sup>e</sup> âge». Inspiré par les précurseurs de l'époque, Marc Guignard s'engagea pour que cet âge de la vie ne soit pas une incitation à un repli sur soi-même, mais bien à un épanouissement de la personne. A partir d'un groupement issu de la paroisse de St-Marc où il était diacre, sa renommée de novateur enthousiaste s'étendit rapidement. Partout, il gagna à sa cause des auxiliaires convaincus.

Attentif à toutes les suggestions, constamment à la recherche d'activités nouvelles, il passait ensuite à leur réalisation avec ses dons remarquables d'organisateur. Aucun des secteurs du MDA qui n'ait été marqué de sa patte! Ainsi, lui doit-on son merveilleux essor.

Il a dû être difficile et douloureux, pour cet homme d'action, de devoir «passer la main»! Mais son œuvre ne restera pas sans lendemain... «Le char du MDA ne progresse pas tiré par un animateur, fut-il génial, mais bien poussé par les bras de tous, car ce mouvement est le leur».

*Albert Blanc  
au nom du Comité romand*



*Marc Guignard: il avait toujours une idée d'avance...*

Photo Y. D.